

 Fecha: 12-01-2025
 Pág.: 5
 Tiraje: 3.500

 Medio: La Discusión
 Cm2: 770,0
 Lectoría: Sin Datos

 Supl.: La Discusión
 VPE: \$766.904
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Universidad Católica de la Santísima Concepción ha formado más de 1300 médicos en Ñuble

## UCSC

## **PUBLIREPORTAJE**

## Universidad Católica de la Santísima Concepción ha formado más de 1300 médicos en Ñuble

En el Teatro de Chillán la UCSC tituló a 54 nuevos médicos y se anunció el **proyecto** de construcción de una nueva sede de la Casa de Estudios en la Región.

ecientemente, la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) tituló a 54 nuevos profesionales en una ceremonia que reunió a autoridades, académicos y familiares. La instancia fue encabezada por el Rector de la Casa de Estudios, Dr. Cristhian Mellado, y la Secretaria General, Lorena Ruiz, junto a las autoridades de la Facultad de Medicina su Decano, Patricio Manzárraga, Secretario Académico, Fredy Díaz, y la Vicedecana Territorial, Aurora Cabello.

Con esta nueva promoción de médicos, la UCSC ha completado ya la formación de más de 1.300 médicos que desde 2001 hacen su quinto año e internado en el hospital Herminda Martin de Chillán.

Además, en esta ciudad la UCSC imparte la Especialidad Médica de Anestesiología y Reanimación, acreditada por la Comisión Nacional de Acreditación por un período de seis años. A su vez, la Facultad de Medicina realiza actualmente estudios de prefactibilidad para desarrollar tres nuevas especialidades médicas: Pediatría, Medicina Interna y Radiología.

Durante la ceremonia de titulación se anunció que la UCSC considera en su plan de inversiones, de mediano y largo plazo, contar con un nuevo campus en la capital de Ñuble, emplazado en un terreno de su propiedad en la avenida O'Higgins, frente al nuevo Hospital Regional. Con una inversión cercana a los 16 mil millones de pesos, este nuevo espacio de formación pretende albergar, principalmente, el Campo Clínico y carreras del área de la salud de la Facultad de Medicina y nuevas instalaciones para fortalecer las carreras técnico profesionales que tiene la Universidad en Chillán, lo que representa un significativo aumento de la presencia de la UCSC en la Región.

El Rector de la UCSC, Dr. Cristhian Mellado, explicó que "con el desarrollo de este desafiante proyecto buscamos expandir la presencia de la UCSC en la Región de Ñuble, ampliando su alcance más allá de la oferta de carreras técnicas y del Campo Clínico de la Facultad de Medicina. Nuestro objetivo es consolidarnos en esta Región, contribuyendo directamente al cumplimiento de nuestra misión como Universidad", para lo cual agregó que "estamos comprometidos con fortalecer el rol birregional que la Universidad adoptó cuando se creó la Región de Ñuble. La UCSC es parte de Chillán y de Ñuble, por lo que esta iniciativa refuerza estos



lazos", afirmó.

En tanto, el Decano de la Facultad de Medicina, Patricio Manzárraga, afirmó que "existen dos principales motivaciones para construir un nuevo campus en Chillán. La primera es ofrecer a los jóvenes de la Región de Ñuble la posibilidad de estudiar sin tener que abandonar sus hogares. Cursar una carrera universitaria es un desafío, y contar con el apoyo directo de sus seres queridos es fundamental, permitiéndoles un acompañamiento más cercano en su proceso formativo".

La segunda motivación es fortalecer la

alianza en la formación de médicos UCSC y profesionales del área de la salud en el Hospital Clínico Herminda Martín, la que ha generado beneficios mutuos para ambas instituciones, y aportes significativos en la formación de médicos y especialistas para la región y el país.



